



Tischtennisverband
Württemberg-Hohenzollern



Tischtennisbezirk Böblingen Ressort Lehre
Wengertweg 15, 71134 Aidlingen-Deufringen

Alle Jugendleiter des TT-Bezirks Böblingen
Alle Abteilungsleiter des TT-Bezirks Böblingen

Es schreibt Ihnen:

Jürgen Kersten
Ressort Lehre

Tel.: 07056 - 3568

Fax: 07056 - 4195

Mailadresse

kerstenj@web.de

Aidlingen, 27.12.2016

"Der aktive Verein" für die Saison 2016/2017

Liebe Sportkamerad/innen,

wir freuen uns, euch einen, zumindest für unseren Bezirk, neuen Wettbewerb vorstellen zu dürfen:

„Der aktive Verein“

Kurze Erklärung:

Es handelt sich um einen Wettbewerb des TTVWH und des Tischtennisbezirks Böblingen für alle Vereine zur Belohnung für die über eine gesamte Saison geleistete Jugendarbeit.

Dabei werden alle im angehängten Bewertungsbogen aufgelisteten Aktionen entsprechend mit der Vergabe von Punkten bewertet. Die Vereine füllen am Ende der Saison den Bewertungsbogen aus und belegen die durchgeführten Aktionen mit geeigneten Nachweisen wie z.B. Ausschreibungen bzw. Presseberichte etc. und senden alles zusammen bis zum 30.04.2017 an den Ressortleiter Lehre.

Solltet ihr Veranstaltungen durchgeführt haben, die nicht auf dem Bewertungsbogen zu finden sind, so genügt eine Beschreibung und die entsprechenden Nachweise. Die Bewertung erfolgt dann durch Funktionäre des Bezirks.

Damit wir einen Ausgleich zwischen "kleinen" und "großen" Vereinen schaffen können wird die erreichte Punktzahl am Ende durch einen vereinspezifischen Teiler relativiert.

D.h. die erzielte Punktzahl aus den Aktionen wird durch einen Quotienten geteilt, der sich aufgrund der gemeldeten Mannschaften des jeweiligen Vereins ergibt. Die Ermittlung des Teilers könnt ihr gerne bei Interesse bei mir nachfragen.

Für die Sieger und Platzierten haben wir folgende Preise festgelegt:

1. Platz	150,00 EUR
2. Platz	100,00 EUR
3. Platz	50,00 EUR
4. bis 10. Platz	30,00 EUR

Die Ehrung der Sieger und Platzierten erfolgt dann am Jugendbezirkstag.

Wir hoffen nun, dass möglichst viele Vereine an dem Wettbewerb teilnehmen, weil es durch das relative Punktesystem auch für kleinere Vereine etwas zu gewinnen geben kann.

Für Fragen stehe ich euch gerne zur Verfügung. Auch Verbesserungsvorschläge sind willkommen.

Mit sportlichem Gruß

Jürgen Kersten